

Aena



Aeropuerto de Tenerife Sur

NOTA DE PRENSA

La ampliación del Área de Llegadas del Aeropuerto de Tenerife Sur, en servicio desde hoy

31-ene-07.- El Aeropuerto de Tenerife Sur ha puesto hoy en servicio la ampliación del Área de Llegadas, a falta de algunos remates de embellecimiento y mobiliario, que estarán finalizados en el próximo mes de marzo.

Estas obras, realizadas por la empresa Ferrovial-Agroman, S.A., con un presupuesto de 12.519.550 euros, han permitido aumentar los espacios destinados a recogida de equipajes, creando una nueva sala de llegadas, que pasa de 6.070 a 13.160 metros cuadrados. Esta superficie se distribuye entre las plantas de pasaje y la planta baja, con 6.850 y 6.310 metros cuadrados, respectivamente. Con estas actuaciones, que han supuesto la ampliación del Edificio Terminal hacia la zona de carga, el aeropuerto atenderá a 4.500 pasajeros a la hora frente a los 2.700 que atendía hasta ahora.

Mientras se realizaban estas obras y para evitar molestias a los usuarios, el Aeropuerto realizó una serie de adaptaciones entre las que cabe destacar la puesta en marcha de dos nuevas cintas de recogida de equipajes en el terminal de carga.

La obra proyectada constó de las siguientes actuaciones:

- Construcción de una nueva Sala de Recogida de equipajes en la planta baja, con 6.310 metros cuadrados para el uso de viajeros Shengen (pasajeros que no pasan control de pasaportes) y No Shengen (pasajeros que si pasan el control de pasaportes).
- Instalación de seis nuevas cintas de recogida de equipajes, así como de una cinta para equipajes especiales.



- Remodelación de la actual sala de recogida de equipajes, situada en la planta de pasaje, y la sustitución de tres de las siete cintas. Se instalaron, también, ascensores y escaleras para comunicar ambas plantas y facilitar, así, el acceso a los pasajeros que deban recoger su equipaje en dicha sala.
- Construcción de un Nuevo Centro de Transformación, que absorberá las nuevas necesidades de energía como resultado de las obras que se están realizando. (Red Eléctrica).
- Construcción de un módulo más para pasajeros internacionales (dos cintas de entrega)
- Construcción de nuevas dependencias policiales en planta alta, donde se encuentran actualmente las oficinas del Aeropuerto, y de una pasarela de acceso a estas dependencias, análoga a la del Edificio Terminal.
- Renovación de la red horizontal de saneamiento del Aeropuerto.
- Tratamiento integral del aire acondicionado de las tres plantas del Edificio, en su lado este.

El Aeropuerto de Tenerife Sur se ha encargado, en todo momento y en cada una de las fases, de mantener informados a todos los concesionarios, compañías aéreas, touroperadores, taxistas, empresas de transporte discrecional, empleados y pasajeros, de la situación de las obras que se realizan en el Aeropuerto para evitar cualquier molestia.